

GETAFE, 27 DE MAYO DE 1956

Ahora que viene el calor...

... y va sobrando la ropa, hasta en la iglesia, será bueno recordar y subrayar la Constitución 374 del Segundo Sínodo Diocesano, que dice así:

1.º Los Rectores de iglesia y sus sustitutos, tanto regulares como seculares, aun exentos, no permitan entrar en sus iglesias u oratorios y no administren los Santos Socramentos, especialmente el de la Sagrada Comunión, a aquellos fieles que ofendan las reglas de la modestía cristiana en el templo.

2.º Estas reglas son: las mangas han de llegar hasta la muñeca; salvo en menores de diez años, no deben omitirse las medias; el borde inferior del vestido ha de llegar hasta la mitad de la pierna, aunque para las niñas puede tolerarse que llegue solamente hasta cubrir las rodillas; la parte superior del vestido no descienda mucho del arranque del cuello; no se transparenten ni marquen excesivamente las formas del cuerpo.

Y bueno será también recordar que los sacerdotes de la Parroquia de Getafe tienen la ocurrencia de hacerse caso de esto y, además, de procurar que se cumpla.

Palabras de vida

Poned en práctica la palabra de Dios y no os contentéis con oírla, engañándoos a vosotros mismos. Porque el que se contenta con oír la palabra de Dios y no la practica, parécese al hombre que mira en un espejo su rostro y que luego de mirarse se va y se olvida enseguida de cómo es.

Mas quien mirare atentamente la ley perfecta de libertad y permaneciera en ella, no contentándose con ser oyente olvidadizo. sino haciéndose ejecutor de las obras, este si que será por sus hechos bienaventurado.

Y si alguno se gloria de ser religioso y no sujeta su lengua, este si que se engaña de veras y su religión es vana.

(De la epistola del Apóstol Santiago, en el capitulo 1.º)

Fiesta mayor

Si, por cierto, y de esas que se ven pocas veces y no todos los años ni en todos los pueblos...

Fiesta mayor de esas que cuando llegan hacen al corazón saltar de gozo...

Como salta hoy el mio al anunciarnos, mis caros lectores y amigos esta fiesta que se nos mete por casa como regalo bendito del Cielo.

Gran fiesta y de las más memorables es aquélla en que un nuevo sacerdote celebra su primera misa.

Tan grande como que no cabe en la tierra y hasta llega al Cielo y tan larga y gozosa como que ya no se acabará, y en su celebración hallarán alegría miles de almas de acá y de otros mundos.

¡Un nuevo sacerdote de Cristo! ¡Y una misa más en el mundo! ¿Queréis cosa más grande y más buena?

¿Y no vamos a hacer fiesta? La haremos con la ayuda del Señor y la cooperación de todos los feligreses de Getafe; la haremos lo más grande y sonada que podamos

lo más grande y sonada que podamos.

Porque es hora de darle al Señor gracias;
porque nos lo pide la gratitud debida a la
Divina Bondad; porque nos lo exije, a tí,
lector, tu fe cristiana, y a mí, mi sacerdocio; porque el corazón no se quiere callar...,
por eso y por más razones hemos de hacer
fiesta.

Para que siga la siembra bendita, para que otras almas blancas de niños con ilusiones divinas empiezen a soñar con un día así para ellos, para que no se rompa esa cadena salvadora, que cada año dé un sacerdote a Cristo en Getafe..., para eso y para más tenemos que hacer esta fiesta grande de verdad.

¡Albricias, pues, amigo! Que el dia 10 de junio tendremos en Getafe una primera misa: el nuevo sacerdote, don Emilio Urias Muñoz, celebrará solemnemente su primera misa en nuestra Parroquia.

Y todos hemos de mirar este acontecimiento como cosa propia y sentirnos obligados a él, por lo menos, con nuestra presencia.

Una vez más ese día nuestra magnifica iglesia parroquial va a quedarnos pequeña, porque no cabrán en ella los muchos centenares de fieles que a ella acudirán.

Sea así para gloria del Señor y de su sacerdocio católico.



MES DE ABRIL

Bautizos.-Carmen López Torrez, de Mariano y Cristina; Felicidad Martín Miguel. de Félix y Antonia; Miguel Haro Haro, de Miguel y Ramona; Amador Guerra Llac, de Francisco y Carmen; Miguel Andrés Lorenzo Rodríguez, de Ricardo e Inés; Carmen Sacristán Miñaca, de Gil y Carmen; Carmen Ramil Ramil, de Alberto y Carmen; Josefa Rojas Martín, de José y Modesta; Jesús González Melero, de Gregorio y Florencia; Dolores Jorge Cifuentes, de Terencio y María; Juana López Gómez, de Víctor y Juana; Clemencio Alonso Gil, de Clemencio y Dolores; María Talavera Martín, de Cecilio y Petra; Juana de Mata Cortés, de Antonio y Dolores; Jesús Gálvez Sánchez, de Román y Amparo; Maria Jesús García Martín, de To-ribio y Amelia; Angel Vidal Cabañas, de Miguel y Natividad; José M. Hernández Diez de José y Vicenta; Fernando Martín Enamorado, de Fernando y Felicidad; Gustavo del Castillo García; de Cándido y Piedad; Carlos Juez Ribera, de Tomás y Carmén; Pilar Morales Galcerán, de Antonio y Margarita; Hilario Alonso Cuadrado, de Venandido de Ve cio y Sabina; Margarita Fernández Torcal, de Mariano y Gregoria; Pilar Alvarez Sánchez, de Juan y Filomena; Carmen González Peña, de Eduardo y Virginia; Pilar Valdajos Espina, de Dionisio y Juana; Cruz Liedo Aguado, de Carlos y Estefanía; Car-men Sánchez Higuera, de Francisco y Juana; Carmen Garcia Alyarez, de Antonio y Carmen; Matias Bermúdez Fernández, de Rodrigo y Rosa; Francisco Díaz Varona, de Francisco y Domitila; Dolores Izquierdo Gómez, de José y Narcisa; Alberto Losada San-chez, de José y María; Luis Blanco Garcia, de Quintín y Romana. Bodas.—Se han casado y velado: Dionisio

Bodas.—Se han casado y velado: Dionisio López con Visitación Pérez; Antonio González con Tomasa Fernández; José Francisco Zambrana con Angeles Contreras; Manuel Rodríguez con Juana Peña; Félix Escudero con Ascensión Pecellín; Julián de Eugenio con Pier Forméndez.

Laborda, Saturnino López Pinilla, Francisco

con Pilar Fernández.

Defunciones.—Alberto Felipe Ruiz Tierno.

Dionisio Atienza Martínez, Teresa Berihuete

Galán Ureña, Antonio Merlo Vara, Amalio Rodríguez García.

En el homenaje del mundo católico al Papa, con motivo de sus ochenta años, no ha faltado la aportación de Getafe, con un acto de ambientación en el cine Cervera, donde el presidente de los Hombres de Acción Católica, don Angel Ayala, entusiasmó a los numerosísimos hombres que llenaban el salón. Los actos religiosos se celebraron el sábado día 12, a las once de la noche (Hora Santa), y el domingo 13, con misa de comunión a las ocho y media. La Adoración Nocturna celebró su Vigilia mensual ese día, también por el Papa. La colecta mandada para ese día no fué tan lucida como hubiéramos deseado, pues escasamente llegó a las 400 pesetas.

Los cultos en honra de la Virgen Santisima de los Angeles han hecho honor a su fama, asistiendo a ellos numerosisimo concurso de fieles y resultando todos ellos espléndidos y magnificos. Túvose este año, para mayor encanto, una procesión, el domingo 13 a La Alhondiga, en la que se derrochó, ya desde la calle de Leganés, gran entusiasmo y no se si hubo casa alguna que no estuviera colgada con verdadero cariño; colmóse el acto con un recuerdo a nuestros muertos al pasar junto al Cementerio, y unas palabras frente a la Capilla, haciendo notar la coincidencia de fechas y el Mensaje de la Virgen en Fátima, a quien precisamente está dedicada esta Capilla.

Volverá esta tarde a su Cerro, pero estamos seguros que la Virgen Santisima de los Angeles nos habrá dejado gracias mil estos dias, como anuncio de las que allí seguirá derramando sobre nuestra Villa.

La Congregación de San Isidro celebró fiesta en honor del Santo Labrador, en su día, con misa cantada y sermón, trasladándose después procesionalmente la imagen del Santo a su ermita.

Ayer, sábado 26, en la catedral de Madrid recibió el sagrado orden del presbiterado nuestro convecino don Emilio Urias Muñoz, a quien de todo corazón felicitamos y deseamos generoso servicio de Dios. Como lo deseamos y felicitamos igualmente a los dos hermanos don Enrique y don Jesús Barrasa, hijos de la señora maestra de La Alhondiga.

Mujer, de cualquier edad o condición que seas, no olvides tu modestía. Por favor, no sirvas de tentación con tus vestidos. Y, desde luego, no obligues al sacerdote a tomar contigo medidas dolorosas. Teniendo en cuenta el número, cada vez más crecido, de fieles que por diversas circunstancias han de acudir al trabajo en las mañanas de los días festivos, la Parroquia, siguiendo indicaciones del Rvdmo. Prelado y con no pequeño sacrificio por su parte, celebrará una misa por la tarde todos los días de precepto de la Iglesia, a partir del día del Corpus.

Esta misa vespertina se dirá ese dia a continuación de la procesión del Santisimo Corpus. Para lo sucesivo ya se anunciará oportunamente la hora y demás detalles.

Cultos al Sagrado Corazón de Jesús

Con la solemnidad de otros años el Apostolado de la Oración se prepara para celebrar la novena, y Fiesta del Sagrado Corazón de Jesús.

Todas las tardes se hará la novena, con exposición de Su Divina Majestad y sermón; empezando esta novena el día 9

La fiesta principal será el domingo día 17 a las diez de la mañana.

¡El Corpus, a la vista!

Y ya con esto casi debiéramos darnos por satisfechos.

Aunque no fuera tal el prestigio de esta fiesta y el fervor y devoción con que en todas partes se celebra, bastara para sentirnos tranquilos el saber que en ella se honra directamente al propio Cristo, sin necesidad de imágenes o recuerdos, y que en la procesión de ese día es el Maestro Divino quien realmente paseará nuestras calles, no una reliquia suya.

Esto explica, por otra parte, el interés de la Iglesia en la solemnidad de esta procesión, que llega a hacerla obligatoria y hasta preceptúa en el Código la asistencia de sus sacerdotes.

En Getafe, a Dios gracias, ya es norma y hermosa tradición celebrarlo con un respeto y recogimiento ejemplares. Para conservar y perfeccionar tan buenas costumbres bien estará recordar nuevamente las indicaciones de años anteriores:

Hora.—La procesión saldrá a las seis y media de la tarde, y para el buen orden de ella es conveniente que todos acudan puntualmente.

Itinerario.—Recorrerá estas calles: plaza y calle de la Magdalena, plaza del General Mola, calle de San Eugenio y Madrid, plaza del Ayuntamiento, calle de José Antonio y por la Magdalena de regreso a la Parroquia.

Adornos.—Por respeto a Jesús Sacramentado y para su mayor honra y gloria, rogamos con el mayor interés y encarecimiento a todos cuantos viven en casas del itinerario de la procesión que las adornen lo más y mejor que esté a su alcance.

Cantos.—Se ruega encarecidamente que todos guarden piadoso silencio, cantando y rezando aquello que inicien los encargados del orden.

Al paso del Santisimo y en las paradas de los altares la postura indicada es de rodillas para todos.

Modas y modos.—Se espera de todos una pronta y sacrificada obediencia a los sacerdotes y a sus auxiliares en la marcha de la procesión.

De ninguna manera podrá admitirse en la procesión a aquellas mujeres, de cualquier edad o condición que sean, que no vistan con arreglo a las leyes de modestía cristiana, que van en otro lugar.

No es delicado, y mucho menos respetuoso para el Señor, el hablar o reir en esta procesión.

Altares.—Para que una duración excesiva no perjudique a la devoción y recogimiento del acto, no se pondrán más altares que el del Ayuntamiento, ni, por tanto, se harán más paradas.

Velas.—Es homenaje muy propio del Santísimo el llevar cada uno su vela; hagamos todos lo posible porque así sea.

Misa.—Una vez regresada la procesión a la Parroquia se celebrará la Santa Misa, que seguirá fija todas las tardes de los domingos para facilidad principalmente de obreros y labradores.

Primera Comunión

En el marco estupendo de nuestra glesia parroquial se celebro el día de la Ascensión la más hermosa y abundante fiesta de primera comunión que ha visto Getafe. Más de doscientos niños, diligentemente preparados por los señores maestros y por la Parroquia, se acercarón a recibir a Jesús Sacramentado.

He aqui los nombres de los varones. Andrés Ares Hernández, Daniel Artalejo González, Reyes Alvarez Fernández, Francisco Barroso Bretón, Lorenzo Berja Benitez, Miguel Angel Blanco Blanco, Carlos Blas Gómez, Antonio Catalán González, Angel Cudero Alvarez, Luis Couz Torrejón, Angel Corralero Gebrero, Lucio Cedillo Guerrero, Manuel Curiel Martínez, Jesús Chamorro Fernández, Pablo Deleito Godino, Daniel y Pedro Pablo Domingo Feito, José Luis Flores Bravo, Carlos Fernández Pacheco, Emilio Fernández Castellano, Cristino Florido Hermosilla, Antonio Garcia Alguacil, José Antonio Garcia Zapata. José Gallardo del Moral, Antonio Gómez Pinedo, Fernando García Zapata, Eugenio García del Campo, José Antonio González Diaz, Julio Galán Osorio, Antonio García Paredes, José Luis González Armengod, Román González Sepúlveda, Emilio González Ilara, Julio Galeote Dea, José Luis García Martín, Eloy Gutiérrez Sánchez, Angel y Valentin García Garrido, Eduardo González Arroyo, Avelino Heras Fernández, Juan Antonio Herreros Urosa, José Luis Hernández Muñoz, José Alberto Hernández Gómez, Gonzalo Iglesias Lozano, Antonio Jara Romero, Anselmo Jiménez Fernández, Antonio Jiménez Serna, Juan Jiménez Avís, José López Garrido, Alberto López Alaminos, Pedro de la Llave López. Pedro Morales Herranz, Luis Manuel Muñoz Martin, Andrés Martinez Jurado, Félix Marina Meneses, Miguel Angel Muñoz Puñal, Aurelio Martin Martin, Pedro Martin Rey, Cándido Manzanedo Morales, José Mon-tiel Sáenz, Jesús Muñoz de la Llave, Juan Manuel Maza Díaz, Rafael Morón Mora, Francisco Maillo Navarro, José Navacerrada Luengo, Cipriano Ortiz Diaz, Gregorio Ortiz Horche, Luis Santiago Oliva del Viso, Ju-lio Ortiz Batres, Manuel Pasamontes Mar-tin-Rubio, Juan Puerto Moruno, Mariano del Pozo Fernández, José Luis Pérez Alarnes, Angel Pérez Herranz, Fernando Plaza Lozano, Honorato Pérez Tendero, Ricardo Ramallo Lorite, Jesús Rodríguez Rodríguez, Alfonso Rodriguez Rodriguez, Florentino Romero Rodrigo, Pedro Rodea Pascual, José Luis Rojas Castaño, Juan José Rodríguez Vara, José Rubio González, Lorenzo Rubio Gómez, José Luis Rubio Pascual, Miguel Angel Ruiz Ramos, Carlos Romero Martin, Domingo Sánchez Morales, Paquito Sanz Garcia, Alfredo Salvador Lago, Teófilo Sánchez García, Carlos Serrano Deleito, Miguel Angel Sánchez de Francisco, Jesús y Javier Salido Requena, Jesús Sanz Guerrero, Restituto González, Saturnino Sánchez Gar-



Santa Misa.—Días laborables, a las siete, ocho y nueve.

Días festivos de la Iglesia: a las seis y media, ocho y media, diez y cuarto y doce En La Alhóndiga, todos los días de fiesta de la Iglesia hay misa a las nueve y media.

Todas las tardes, a las ocho, en la Parroquia, Ejercicio Eucarístico y Santo Rosario.

Dia 31. Fiesta del S. Corpus Christi.—A las ocho y media, misa de comunión. A las diez y cuarto, solemne misa mayor. Por la tarde, a las seis y media, procesión de Su Divina Majestad.

Día 1. Primer viernes de mes.—Dedicado al Sagrado Corazón de Jesús. Misas de comunión desde las siete; ejercicio propio a las ocho de la tarde.

Dia 2.—Por ser primer sábado obsequia a la S. Virgen. A las once de la noche, vigilia de la Adoración Nocturna.

Dia 5.—Empieza la novena a San Antonio de Padua, doctor de la Iglesia.

Día 9.—Hoy comienza la solemne novena al Sagrado Corazón de Jesús, con exposición mayor del Santisimo y sermón.

Dia 10.—Gran dia sacerdotal. Primera Misa del nuevo sacerdote, a las once.

Dia 13.-Fiesta de San Antonio.

Día 17.—Dedicado al Sagrado Corazón de Jesús. A las diez y cuarto, misa mayor, y por la tarde, procesión eucarística por el interior de la iglesia.

Despacho parroquial.—Para facilitar a los feligreses toda clase de asuntos o consultas, así como para bautizos y matrimonios, el señor Cura está a la disposición de todos en la Parroquia, por las mañanas, de siete a nueve y media; por la tarde, de siete a ocho, menos los martes. Los domingos toda la mañana, desde seis hasta las doce.

Es conveniente recordar que no podrán actuar madrinas (¡menos todavia novias!) que no ajusten su vestuario a las reglas de modestia cristiana que han señalado los Superiores y que van en otro lugar de esta Hoja. Con ello nos evitaremos todos sofocos y malos ratos.

cía, Vicente Sánchez Gálvez, José Luis Talavera Cifuentes, Manuel Torrejón Torres, José María Tornero Martín, Antonio Torrejón Ocaña, Mariano Vergara García, Santiago Zamorano Pajares, Luis Zapatero Mateos, José Zahonero Trujillo.

Por razones de espacio dejamos para el próximo ¡Lúceat! la lista de las niñas.